



NACIONES UNIDAS

ASAMBLEA  
GENERAL



Distr.  
GENERAL

A/C.2/31/6  
13 octubre 1976  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLÉS

UN LIBRARY

OCT 18 1976

UN/SA COLLECTION

Trigésimo primer período de sesiones  
SEGUNDA COMISION  
Tema 12 del programa

INFORME DEL CONSEJO ECONOMICO Y SOCIAL

Carta de fecha 8 de octubre de 1976, dirigida al Secretario  
General por el Representante Permanente de Filipinas ante  
las Naciones Unidas

Tengo el honor de poner en su conocimiento que el Gobierno de Filipinas ha decidido proponer que la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Ciencia y Tecnología para el Desarrollo que tendrá lugar en 1979, se celebre en Manila. El 1.º de octubre de 1976, durante el debate general en la Segunda Comisión, el representante de Filipinas ante ella en el actual período de sesiones de la Asamblea General, propuso oficialmente la ciudad de Manila como lugar de celebración de la Conferencia.

Se adjunta copia de una circular dirigida a todas las misiones permanentes ante las Naciones Unidas por la Misión de Filipinas.

Le agradeceré que se sirva señalar la invitación del Gobierno de Filipinas a la atención de los Miembros de las Naciones Unidas.

(Firmado) Narciso G. REYES  
Embajador Extraordinario y Plenipotenciario  
Representante Permanente

La Misión de Filipinas ante las Naciones Unidas saluda atentamente a las misiones permanentes acreditadas ante las Naciones Unidas y tiene el honor de informarles de que el Gobierno de Filipinas ha resuelto proponer que la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Ciencia y Tecnología para el Desarrollo prevista para 1979 se celebre en Manila. Después de realizar consultas oficiosas sobre este asunto, el 1.º de octubre de 1976 el representante de Filipinas ante la Segunda Comisión en el actual período de sesiones de la Asamblea General propuso oficialmente, durante el debate general en la Comisión, que la Conferencia se celebrara en Manila.

En Manila está ubicado el Centro Filipino de Conferencias Internacionales, recientemente construido, que cuenta con instalaciones y servicios adecuados y modernos para la celebración de una conferencia mundial de la índole de la que va a tener lugar. Manila dispone también de amplio alojamiento para los delegados en hoteles de lujo y de primera clase, de reciente construcción, que están situados a corta distancia del Centro de Conferencias.

La celebración en Manila de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Ciencia y Tecnología para el Desarrollo constituiría una continuación adecuada de la reciente Conferencia sobre "Supervivencia de la humanidad: el experimento filipino", celebrada recientemente en esa ciudad. Además, y lo que es más importante, se considera que la Conferencia debe celebrarse en un país en desarrollo, habida cuenta de que su principal objetivo es prestar asistencia científica y tecnológica de importancia vital para el tercer mundo en aspectos decisivos de su desarrollo.

El Gobierno de Filipinas espera sinceramente que la propuesta de celebrar en 1979 en Manila la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Ciencia y Tecnología para el Desarrollo recibirá el valioso apoyo de las misiones permanentes acreditadas ante las Naciones Unidas.

La Misión de Filipinas aprovecha la oportunidad para reiterar a las misiones permanentes ante las Naciones Unidas las seguridades de su consideración más distinguida.

Nueva York

12 de octubre de 1976